



RÄTSEL ZUM ERSTEN ADVENT

Weihnachtsdekoration



Wie die Zeit vergeht. Gerade haben die Wichtel noch die letzten Aufräumarbeiten des vergangenen Weihnachtsfestes erledigt, da steht schon das nächste Fest vor der Tür. Doch, wo sind denn eigentlich die ganzen Sachen hingekommen, mit denen das Haus des Weihnachtsmannes dekoriert werden muss?

Wichtel Rudi weiß Rat. Er hat im Sommer viel Zeit im Internet verbracht und nach neuen Trends für Weihnachtsbasteleien gesucht. Dabei ist er über folgende Bastelanleitung gestolpert:

„Du nimmst ein rechteckiges blaues Papier und faltest es fünf Mal, jeweils in der Mitte. Dann schneidest du in der Mitte des zusammengefalteten Papiers einen Stern aus.“

Das hört sich doch machbar an, meinen die anderen Wichtel. Gesagt getan, gehen alle auf die Suche nach blauem Papier. Nur Wichtel Anton bleibt zurück. Er muss sich das, was er da bastelt erst genau vorstellen, bevor er loslegen kann. Deshalb fragt er sich, wie viele Sterne nach dem Auseinanderfalten auf dem blauen Papier zu sehen sind. Kannst du ihm helfen?

Frage: Wie viele Sterne kann man sehen, wenn man das Papier wieder auseinander faltet?



Du kennst die Lösung?

Dann schreibst du sie bis Freitag, den 01.12.2023 auf einen Zettel und gibst diesen bis 14 Uhr im Sekretariat in der Weihnachtskiste ab.

Das neue Rätsel wird am kommenden Montag, dem 04.12.2023 veröffentlicht! Viel Spaß beim Rätseln!

Tim Schirra-Aff und Jutta Gregor